



学校だより

信愛 努力 頑健

文責

キーワード「つながり」

長崎市立三重中学校

<http://www.nagasaki-city.ed.jp/mie-j/>

校長 宮川 剛

「師走(しわす)」～今年も残すところあとわずかとなりました～

12月は「師走」といいます。古くから12月は僧侶が各地で法要を行うために非常に忙しい時期とされていました。そのため「師が走る」月として「師走」という名前がつけられたという説があります。これから年末にかけて慌ただしくなっていきます。皆さん、心穏やかに新年が迎えられることを願っています。

さて、本校では12月5日(金)の人権集会に向けて、各学年人権学習に取り組んでいます。人それぞれが生まれもった「人権」について、それぞれがその違いを認め合い、尊重し合うことがとても大切です。三重中でも友人や級友との間で、トラブルになることがありました。学校は様々な個性をもった人たちがいます。意見が食い違うこともあると思いますが、そんな時こそ、お互いを認め合い、尊重し合える心をもつてほしいと思います。

生徒会役員が決まる

～全校生徒が生徒会の一員です よりよい学校生活にしていこう～

11月27日(木)に行われた生徒会役員選挙で、令和8年の新役員が決まりました。今後、その他の役員を選出し、新生徒会執行部が来年1月からスタートします。

立会演説会では、候補者がそれぞれの思いを真剣に演説してくれました。自分たちの手で、三重中をより良くしていきたいという情熱が伝わってきました。次代を担う新しいリーダーの誕生に、今後の期待が高まります。

立会演説会の内容をいくつか挙げます。

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ・三重中をよりよくしていきたい。三重中の今ある課題を達成し、楽しい学校生活を送りたい。 ・生徒全員が笑顔で安心して過ごせる学校にしたい。意見箱を活用して、生徒一人ひとりの意見を大切にして、三重中をもっと良い学校にしたい。 ・学校を明るく楽しいものにするために、イベントを増やしたい。普段の掃除を楽しいものにするためにポイント制にしては賞を与えるなどを考えています。 ・相手のことを尊重できる学校にしていきたい。相手の嫌がる場面を見かけることがあるので、そういったことを全力でなくしていきたい。 ・一人ひとりの意見を大切にして、よりよい三重中にするために「一人ひとりが主役の学校を目指して」をスローガンに頑張っていきたい。 ・生徒の意見を反映し、学校や全校生徒にベストを尽くし、わかりやすく伝えていきたい。 | <ul style="list-style-type: none"> ・三重中をより過ごしやすく活気あふれる学校にしていきたい。「徹底した清掃を実施し、学校の環境美化に努める」を公約としたい。 ・史上最高の三重中にしていきたい。生徒会のイベントを増やし、体育祭などの行事を盛り上げていきたい。 ・生徒会新聞を充実させ、生徒会活動や学校行事に関心をもってもらいたい。 ・三重中を明るく楽しくて、誰でも行きたいと思って、長崎市のお手本の中学校にしていきたい。そのためにはいさつ運動を徹底していきたい。 ・生徒総会で可決されたことを一つでも多く実現できるようにしたい。そのためには今の問題を改善していきたい。 ・「髪型の校則の緩和」と「意見箱の積極的な活用」を公約としたい。 |
|---|--|

<12月の主な予定>

3(水)1・2年育友会

5(金)人権集会

17(水)学級全校専門委員会

18(木)薬物乱用防止教室(2年)

24(水)終業式

